

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh.

Alhamdulillahirrabil'aalamin, Puji dan Syukur penulis ucapkan Kehadirat Allah SWT yang Maha Pengasih tak pilih kasih, Maha Penyayang yang sayangnya tiada terbilang dan karena Kasih-Nya penulis dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul "Perbandingan Hasil Belajar Siswa Yang Diajar Dengan Menggunakan Media Macro Flash (*Macromedia Flash*) Dan Media Komik Berbasis Komputer Pada Pokok Bahasan Struktur Atom Dikelas X SMA", disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED. Sholawat dan Salam penulis haturkan kepada junjungan Nabi Besar Muhammad SAW, yang menjadi suri tauladan bagi setiap insan sepanjang zaman.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Mananti M. Tambunan, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Dra. Anna Juniar, M.Si, Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, MS, Bapak Simson Tarigan, M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Dosen beserta staff pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Kepala SMA Negeri 6 Binjai yang telah memberikan izin penelitian, Bapak dan Ibu Guru di SMA Negeri 6 Binjai yang telah banyak membantu penulis selama penelitian, khususnya untuk Ibu Devi Hasiriyani S.Pd. Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang tidak berujung untuk Ayahanda Alm Suwardin Polem dan Ibunda Syamsiar Tanjung, BA yang senantiasa ikhlas dalam memberikan cintanya, mencurahkan kasih sayangnya, serta mengorbankan seluruh jiwa dan pikirannya baik dalam doa maupun perbuatan. Kepada Sulungku (Ahd.Syamsuri Polem, Amd dan Lenni Suryani Zebua, SE), Tetaku (Suharni Polem, S.Pd dan Subhan Marunduri, S.KM), Abang Tangaku (Ahd.Anwar Polem

dan Siska Mayorta), Kakandaku (Suryanna Syam, Am.Kep dan Wahyu Indra Khan, Am.Kep), Mimuku (Syarifah Nur Polem, Amd dan Hazmien Syah Zai, S.Sos), Abang Keyteku (Ahd. Asy'ari Polem, Amd) penulis ucapkan terimakasih atas perhatian yang tiada terbatas, dan motivasi yang tiada terputus. Kesembilan jagoan cilikku (Rayhan, Wafiq, Suhaimah, Salsabila, Insyirah, Akbar, Ashraf, Farhan Dan Siraj). Buat Keluarga Kecilku CNM Girls 10 (Asri(Gandir) , Nue, Yesi(Uyut), Yunjul, Winda (Dokter Kokom), Iwul, Emak Juwa, Maimun dan Midun) yang selalu memberikan semangat luar biasa disaat penulis terpuruk, melepas beban dengan berbagi Love U All. Buat teman – teman sekelas di kimia Eks' 08 khususnya untuk Susi Beruang, Siti, Jehan dan Winda. Serta semua teman – teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Terimakasih buat Kadis Rahmania dan Umi Sari Ahmad. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh keluarga yang selalu mendukung dan mendoakan penulis.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penulisan skripsi ini baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata, penulis berharap kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Maret 2013
Penulis,

Salamah Polem
NIM 408331047

